



GEMEINDEMITTEILUNG Nr. 09

* NEUER SCHINDERBÜHELWEG



In den vergangenen Wochen wurde intensiv am Neubau des Schinderbühelweges gearbeitet. Die Arbeiten dauerten länger als geplant, da im Zuge des Wegbaus zusätzlich notwendige Maßnahmen (Verlegung 30 KV-Kabel, Installierung der neuen Straßenbeleuchtung, Verlegung Wasserleitung, Asphaltierungsarbeiten) durchgeführt wurden. Der budgetierte Kostenrahmen wurde eingehalten. Der Weg weist nun eine maximale Steigung von 15 % (vorher teils 25 %) auf und ist auf einer Breite von 170 cm asphaltiert. Vor allem im Winter ist damit eine sichere Benützung des Weges sowie eine

maschinelle Schneeräumung möglich. Die Gemeinde Pfarrwerfen bedankt sich beim Grundbesitzer Christian Pichler für die gute Zusammenarbeit und das Entgegenkommen während der Bauzeit. Ein herzlicher Dank gilt auch allen Anrainern, insbesondere Familie Pichler und Familie Mayr, für das Verständnis und die angenehme Zusammenarbeit während der Bauarbeiten. Die einheimische Erdbewegungsfirma Berger hat als ausführendes Unternehmen professionelle Arbeit geleistet.

* STRASSENSPERRE SPARECKWEG

Aufgrund von Holzschlägerungsarbeiten ist von **09.07.2012 bis spätestens 27.07.2012**, jeweils von **07:00 – 18:00 Uhr**, eine **Totalsperre des Güterweges „Spareck I“** von Höhe des Objektes „Laubichl 24 - Familie Deisl“ bis Höhe des Objektes „Ellmauthal 14 – Seeberggut“ verordnet. Dies gilt auch für den gesamten Fußgänger- und Radverkehr.

* SC-IKARUS PFARRWERFEN - MEISTERTITEL



Der Pfarrwerfner Fußballverein sc-ikarus kann auf eine großartige Saison zurückblicken! Es wurden gleich 3 Mannschaften in ihren Ligen Meister - neben der Kampfmannschaft auch die Reservemannschaft, sowie die U-12.

Die Kampfmannschaft unter dem Trainerduo Lottermoser Ernst und Stuefer Harry gewann nicht nur den Titel, sondern gleich alle Einzelwertungen: Sie war die Beste in der Heim- und Auswärtstabelle,

hat die Herbst- sowie die Frühjahrs-Saison gewonnen, und erzielte die meisten Tore bzw. erhielt die wenigsten Gegentreffer. Die Reservemannschaft mit Trainer Krameter Franz gewann ebenso souverän den Meistertitel, sowie die Nachwuchsmannschaft der U-12 unter Trainer Lämmerhofer Daniel. So fiel am Samstag, 09. Juni 2012 im Sportismuscenter die Meisterfeier gleich 3-fach aus! **Die Gemeinde Pfarrwerfen gratuliert zu diesen großartigen Erfolgen.**

* KULTUR- UND MUSEUMSVEREIN PFARRWERFEN

> **Kunst, die die Welt nicht braucht** - Private Hafner-ART von Erwin & Gerhard <
Am **Freitag, den 06. Juli 2012** um **19:00 Uhr** findet die feierliche Eröffnung der Ausstellung im Gemeindefoyer statt. **Mitwirkende:** Agnes Mitterlechner Wimmer MA, Sopran; Mag. Judith Schwaighofer, Violine; Lydia Weiß, Percussion; Stefan Gfrerer MA, Klarinette; Christian Lechner, Posaune; Martin Lechner, Tuba; Michael Schwaighofer, Trompete.
Erleben Sie noch nie Gesehenes und Gehörtes und erschaffen sie selbst „Neue Kunst“.

* ÖBB - STRECKENSPERRE

Im heurigen Sommer werden durch die ÖBB-Infrastruktur AG zwei große Bahnbaustellen mit Auswirkungen auf den Salzburger Bahnverkehr umgesetzt. So steht mit dem Baustart **ab 02.07.2012** eine einmonatige **Dauersperre bis einschließlich 05.08.2012** der „Ennstalbahnstrecke“ **zwischen Bischofshofen und Selzthal** an. Während der notwendigen Sperre, in der kein Zugverkehr angeboten werden kann, wird ein Schienenersatzverkehr mit Bussen eingerichtet. Insgesamt werden rund 20 Mio. Euro in die Erneuerung der Infrastruktur (Gleis, Lärmschutz, Bahnhöfe etc.) investiert.

* EISSCHÜTZENVEREIN PFARRWERFEN



Nachwuchssuche des Eisschützenvereines Pfarrwerfen

Der Landesverband der Eis- und Stockschiützen führt seit einigen Jahren eine eigene Jugendmeisterschaft auf Bezirks- und Landesebene durch. Der EV Pfarrwerfen möchte sich auch an diesem Bewerb beteiligen. Da uns noch einige Jugendliche fehlen, möchten wir für Interessierte im Alter zwischen 11 – 18 Jahren zwei **Schnupperrnachmittage** durchführen. **Termine: Samstag, den 14.07.2012 ab 16:00 Uhr und Samstag, den 28.07.2012 ab 16:00 Uhr.** Es werden erfahrene Eis- und Stockschiützen die Jugendlichen in die Grundkenntnisse des Stocksportes einführen.

* EIN NEUES UNTERNEHMEN STELLT SICH VOR

Im Mai 2012 hat Frau Vierthaler Elisabeth in Schlaming 65 (Schwaighart) ein Gewerbe als „Tapezierer und Dekorateur“ begründet. In ihren Tätigkeitsbereich fallen Anfertigung, Aufarbeiten und Reparatur von Polstern und Sitzmöbeln, sowie das Nähen und Montieren von Vorhängen. Die Beratung über Materialien, Stoffe und Pflege ist selbstverständlich inkludiert.
Kontakt: Elisabeth Vierthaler, Schlaming 65, A-5452 Pfarrwerfen, Telefon 0664/1166284

* TERMINE:

von - bis	06. Juli - 31. August 2012	„Ausstellung“ – Private Hafner-Art von Erwin & Gerhard. Ort: Gemeindeamt Pfarrwerfen/Foyer, Zeit: während der Amtsstunden Vernissage am 06. Juli 2012 – 19:00 Uhr im Gemeindeamt Pfarrwerfen
SA	07. Juli 2012	„Dorffest 2012“ – Trachtenmusikkapelle Pfarrwerfen Ort: Dorfplatz Pfarrwerfen, Beginn: 17:30 Uhr
SO	08. Juli 2012	„65 Jahre Bergmesse am Eiskogel/Tennengebirge“ – Beginn: 11:00 Uhr Kabinenbahn „Ikarus“ ab 07:00 Uhr in Betrieb
DO	19. Juli 2012	„Benefizkonzert der Militärmusikkapelle Salzburg“ Ort: Dorfplatz Pfarrwerfen, Beginn: 19:30 Uhr
SO	22. Juli 2012	„1. BergGig-Festival auf der Werfener Hütte“ – Beginn: 14:00 Uhr
SO	29. Juli 2012	„Pöhamer Musikantenfest“ – Beginn: 10:00 Uhr